

StOAR Berghof bedankt sich zunächst bei den Kameraden der Feuerwehr für Ihr konstruktives Mitwirken am vorliegenden Satzungsentwurf. Anschließend begründet er die Notwendigkeit einer Neufassung der Feuerwehrsatzung. Die sich ergebenden Änderungen am Satzungstext aufgrund der Änderungen des Brandschutzgesetzes vom Mai 2018 wurden sodann detailliert dargestellt und erläutert.

RM Thiesing beantragt im Anschluss an diese Ausführungen, diesen Tagesordnungspunkt nochmals zur Beratung in die Fraktionen zu verweisen. Aus seiner Sicht bestünde hier noch interner Klärungsbedarf. Diesem Antrag wird nach kurzer Diskussion einstimmig zugestimmt.